



Ma fille 17ans est enceinte d'un jeune étranger

Par **jpm3102**, le **05/02/2012** à **17:06**

Bonjour,

Je suis père d'une fille de 17 ans qui vient de tomber enceinte d'un jeune homme de 23 ans en situation irrégulière (je comprends qu'il a laissé expirer son visa, il y a maintenant plus d'un an). Ils vivent ensemble depuis 6 mois dans un minuscule studio, lui travaille de moins en moins, en fait depuis plusieurs mois plus du tout (loyer ne pourra plus être payé très rapidement), ma fille, adolescence difficile, commençait à sortir la tête de l'eau en reprenant son sport de prédilection avec l'intention d'en faire son métier... Leur vie était déjà dur. La seule solution que je perçois pour les aider est de trouver un moyen pour que son copain (le père à venir) soit en situation régulière pour pouvoir travailler. Je ne sais pas par quel bout prendre le problème.

Il peuvent justifier avec quelques éléments d'un vie commune, d'un appartement loué à son nom, quelques membres de la famille dans le coin, une promesse d'embauche et d'être père potentiel de l'enfant que porte ma fille(j'ai encore du mal à y croire)...

Je ne crois pas à la volonté du jeune homme à vouloir la nationalité française, sa famille dans son pays d'origine semble aisée et lui propose de rentrer pour s'occuper de sa femme et de son fils. Ma fille ne veut pas, elle veut rester en France (et accessoirement ses parents aussi!!!)

Il faut qu'il travaille, nous (les parents de la demoiselle) ne pourrons pas les entretenir bien longtemps.

Cordialement

Par **amrie**, le **22/04/2012** à **02:18**

reconnaissance de l'enfant avant la naissance. attestations edf aux 2 noms. promesse d'embauche éventuellement . avec ça il devrait s'en sortir!

Par **rugbys**, le **25/04/2012** à **10:58**

Bonjour,

[citation]Je ne crois pas à la volonté du jeune homme à vouloir la nationalité française, sa famille dans son pays d'origine semble aisée[/citation]

S'il était aussi aisé que cela, il serait en situation régulière. Cela sent plutôt le mariage gris. Il ne démontre pas une volonté farouche de travailler donc de subvenir aux besoins de son enfant, sans parler des besoins de sa compagne.

Cdt